

Alimentation en eau : rien d'alarmant pour Suez



Régine Charton, la responsable de Suez dans les Vosges, reste confiante. Car le département dispose des ressources nécessaires. Photo Ph.N.

« Pour l'instant, les relevés que nous avons effectués, que cela soit sur le débit des rivières ou sur les capteurs des différentes sources, ne montrent rien d'alarmant dans les Vosges. » Florian Fabacher, directeur adjoint régional pour Suez se veut confiant par rapport à la nouvelle sécheresse annoncée par tous les prévisionnistes.

« Les Vosges ne sont pas trop touchées par la précarité hydrique contrairement à la Moselle ou la Franche-Comté », indique de son côté Régine Charton, la responsable de Suez dans les Vosges. Si certaines communes qui ne travaillent pas avec un délégataire ont pu souffrir de manque d'eau, ce n'est pas le cas pour les villes dont le réseau est géré par Suez à savoir, Vittef, Épinal et Saint-Dié-des-Vosges.

« Les difficultés des communes qui souffrent sont liées au rendement de leurs réseaux qui n'est pas optimal », estime Régine Charton. « Notre priorité est de travailler en continu pour limiter les fuites et les réparer. » Quand la majorité de l'eau produite arrive bien au robinet et ne se perd pas en route le long des canalisations, le risque de pénurie est limité. Suez produit 11 millions de m³ d'eau par an dans les Vosges.

« Nous disposons d'outils de mesure en temps réel qui comparent les niveaux d'eau produits et ceux réellement consommés. On connaît les évolutions quartier par quartier », indique Régine Charton. « Cela permet d'anticiper. » Il arrive même que Suez dépanne temporairement d'autres communes, voire des industriels comme cela a été le cas l'an passé avec certains laitiers. « Nous avons aussi des conventions pour aider des communes. Ainsi, Saint-Dié peut aider Taintrux », indique Florian Fabacher. Ce dernier précise que Suez est en contact avec l'Agence régionale de santé régulièrement et avec les préfetures notamment au niveau du suivi des ressources en eau. « Toutefois, la meilleure attitude à avoir, c'est d'éviter le gaspillage de l'eau », prévient Anne-Laure Meyer, la responsable communication de Suez.

Philippe NICOLLE